



# 真

# 心



令和 7年 3月 5日  
樋川小学校 No23  
文責 岩網 清美

- 校訓 すこやかに 真心こめて やりぬこう
- 学校教育目標 自ら考え主体的に行動し、共に伸びる樋川っ子 ~「成長・感謝・希望」の1年~

## また雪…まだ雪…

積もるところまではいかないものの、昨日も雪が降る天候でした。先週、六年生を送る会を終え、今週は卒業式モードに切り替わっています。6年生は月曜から、1年生から5年生は昨日から体育館での練習が始まりました。かなり体育館は冷え切っています。寒さで体調を崩さないように、お子さんには防寒具・カイロなどの寒さ対策を整えてあげてください。

在校生にとって練習初日の昨日、全体指導の九篠教諭も「初日から集中して頑張っています。姿勢も良いし、声もしっかり出ています。」と話していました。これから成長がますます楽しみです。



毎朝「大空がむかえる朝」を練習しています。  
卒業式で全校児童が心をこめて歌う曲です。

今週から、2階の学年は、廊下に出て2学年いっしょに歌っています。



樋川小学校閉校までのカウントダウンを作ってくれたのは、4年生・5年生・6年生の後期代表委員として頑張っている左の6名の皆さんです。

元気な挨拶を浸透させようと、ほぼ毎日玄関前で挨拶運動に取り組んでいます。

6名の皆さん、樋川小学校、樋川っ子のために  
ありがとうございます。



6年生最後の毛筆の時間に書いたのが、この作品です。心がけたい、大切にしたい、お気に入り、など、自分で一字選び、心をこめて書いた作品です。

一人一人の個性が感じられる仕上がりです。